
皆さん、こんにちは。ご挨拶を申し上げます。 

三条ローターアクトクラブから斎藤会長、ようこそいらっしゃいました。

アクトクラブの近況報告、会員増強のためのイベントのご案内があるそうで

す。よろしくお願い致します。 
 

先週の土曜日、26 日午後から五泉ＲＣの創立 50 周年記念式典に出席し

てまいりました。式典は簡素にまとめられ 45 分で終了、その後の祝賀会は

2 つのアトラクションをはさんで和やかな内に 90 分で終了致しました。 

五泉ＲＣは、新津ＲＣをスポンサークラブとして 1962 年チャーターメン

バー23 名で発足、現在は 22 名で活動されています。 
 

五泉までの車中で、三条ＲＣ山田会長より、5 月 8 日に亡くなられました

藤田説量パストガバナーのご葬儀についての案内がございました。 

6 月 9 日（土）に檀家葬が、翌 10 日に一般葬（ロータリー葬）が執り行

われます。10 日の一般葬には、当クラブは、藤田ＰＧより直接ご指導をい

ただいた歴代会長、在籍 20 年以上のメンバーの方にご参列、ご焼香をお願

い致したいと考えております。詳細につきましては事務局よりご案内致しま

すので、よろしくお願い申し上げます。 
 

さて、本日は 5 月 3 日～7 日まで、三条ＲＣからの 2 名を含めて総勢 12

名での旅、「バンコク国際大会参加旅行」についてお話させていただきます。

１日目 ５月３日（木） 
上野からスカイライナーで成田まで約４０分、新しい路線で、新幹線クラ

スの快適さでした。成田から 18：30 のフライトで 6 時間半の空の旅、タ

イのバンコクに到着したのは現地時間で 22：45（日本との時差は 2 時間）。

出席率 会員46名中26名

先々週の出席率

ヴィジター

 先週の 5/23

メークアップ 5/24

5/25
5/26

 馬塲信彦君　鈴木圀彦君　

三条ＲＣへ　 滝口恵介君

 野島廣一郎君　田代徳太郎君　渡邉久晃君

吉田ＲＣへ     西巻克郎君 

 荒澤威彦君　馬場一敏君　星野健司君　丸山徹夫君

88.37%

三条東ＲＣへ 

三条RACより　斎藤智子さん

五泉ＲＣ創立50周年記念式典へ
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第2560地区ガバナー石 本 隆 太 郎 [新 　潟]
第４分区ＡＧ 山 田 文 雄 [見  附]
会 長 鈴 木 圀 彦
幹 事 熊 倉 高 志
Ｓ Ａ Ａ 吉 井 正 孝

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長 [イ ン ド]

三条南ロータリークラブ 会長 



ホテルのチェックインは 24：00、寝たのは翌日の 1：３０（日本時間 3：30）と、長い 1 日でした。しかし、

この真夜中でも気温は 34～35℃で、道路はまだまだ混雑し、人と車で賑わい、町中の屋台も大変な数でした。 

2 日目 5 月 4 日（金） 
ホテルの朝食はバイキング式で、6：00 を過ぎると開いていました。 

この日は、バンコク市内観光。晴天で朝からすでに 35℃を超え、暑い

日差しの中、帽子、日傘は必需品です。 

日本の 1.5 倍の国土を持つタイ王国、人口 6,000 万人、首都バンコクは

1,000 万人だそうです。車社会の町で、世界一の交通渋滞の街の一つとの

こと、滞在中何度も体験しました。また、タイは仏教の国で国民の 9 割以

上が仏教徒、王宮・涅槃寺
ね は ん じ

・エメラルド寺院・暁の寺と市内外の数々の建

物を見学しましたが、気温 40℃を超える暑さはさすがに応えました。し

かし、参加者全員、体調不良もなく

元気に行動しました。 

この日の夕食は、タイ古典舞踊を

見ながらのタイ料理のフルコース。 

身のこなしや指の動きが徹底的に

磨きぬかれた舞踊の美しさと想像

以上の料理の美味しさにお酒もす

すみました。 

 3 日目 5 月 5 日（土） 
 カンチャナブリ・タイローカル鉄道の旅・・・バスと鉄道を乗り継い

での 1 日の旅行でした。 

 映画『戦争にかける橋』の舞台となった「カンチャナブリ」。戦争にま

つわる見どころばかりでなく、さまざまな国立公園を擁する自然の宝庫

としても知られています。 

第二次世界大戦時、旧日本軍はタ

イとビルマを結ぶ泰緬鉄道を計画

し工事を着工、その際に架けられた

のがこのクウェー川鉄橋。泰緬鉄道

の建設には最低 5 年を要するとこ

ろ、日本軍は戦局のひっ迫からわず

か 16 カ月の突貫工事を試みたた

め、鉄道は 1943（Ｓ18）年 12

月 25 日に 15 ヶ月余りで完成、そのため多くの犠牲者を出したそうで

す。また、日本軍の輸送網切断のため、連合軍の爆撃の標的となり、特

に多くの犠牲者が出たところでもあります。 

現在は、1 日に数本の列車が通過するだけで、歩いて渡ることもできま

す。映画音楽“クウァイガーマーチ”が聞こえてきそうです。 

 ４日目 5 月６日（日） 
 国際大会開会式が、人数制限により午後からの指定を受けたため、午前

中は、1991 年に世界遺産に登録された『アユタヤ遺跡』を見学。1351

年ウー・トーン王によってアユタヤ王朝が開かれてから 417 年間、35

代の王が君臨し、発展。水路に恵まれ、アジア・ヨーロッパとの交易も盛

んで、国際貿易都市として繁栄しました。日本とも 14 世紀頃から貿易が

始まり、アジア有数の日本人町もでき、最盛期には 1,500 人のもの日本

人が暮らしていたと言われています。1976 年、ビルマ軍に侵攻され崩壊

しましたが、奇跡的に戦火を逃れた寺院や宮殿、朽ち果てた仏像や仏塔な

ど数々の遺跡が残っています。 

アユタヤ遺跡や周辺の民家には、昨年の洪水の痕跡が 1.5～2ｍ位の所

に残っていました。 

私はここで、‘象に乗っての公園内散策’という、生まれて初めての体験を味あわせていただきました。 

 午後からはこの旅のメイン、「第 103 回バンコク国際大会開会式及び第 1 回本会議」出席。会場のバンコクコ

ンベンションセンターは、ホテルから 1 時間程の郊外に位置し、５万人収容可能なその建物の大きさには驚きま

した。会場内にはさまざまなイベントが催されており、いくつかの舞台ではショーが、また、たくさんのショッ

プあり、見本市会場ありとロータリアンとの交流の場所もあり、多くの人で混雑しタイ国発展の熱気が感じられ

ました。 

式は、インドのカルヤン・バネルジーＲＩ会長一家１０名が舞台に上がり紹介された後、ＲＩ会長挨拶、参加

国の紹介が行われました。100 カ国以上の参加国が国旗持参で舞台に上がり、1 カ国ずつ紹介されるたびにその 



ＢＯＸに協力致します。

平 松 君

ございました。

早退で、ＢＯＸに協力！

本日ＢＯＸ担当です。ご協力ありがとう

佐藤(嘉)君、田中君、銅冶君

馬 塲 ( 信 ) 君

りました。ゴールが見えてきました。
あと１か月となりました。

熊 倉 君 本日のクラブ・フォーラム、坂井会長エ
レクト、よろしくお願いいたします。

本日のクラブ・フォーラムは「地区協議
会報告」です。次年度が本格的に始ま

鈴 木 ( 圀 ) 君

  国のロータリアンから歓声が上がり、インドの時には   

多数のロータリアンが総立ちとなり、ひときわ一際大き

な歓声が上がっていました。 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

    大会入賞経験のある現役バーテンダーから 

カクテルの作り方を教わってみませんか? 

今回当三条ローターアクトのメンバーでもある現役バーテンダーから   

カクテルの知識や作り方を教えてもらいながら一緒に楽しくカクテル 

を作ったり、講習会後作ったお酒をみんなで飲んで楽しもう・・・ 

という会員増強のためのイベントを企画致しました。 

この増強イベントはここ数年開催しており、実際、私も 2 年前にこの会 

に参加し、入会を決めました。昨年もこのイベントで 2 名入会しました。是非、ロータリーの皆様の事業所の

18～30 歳の若い社員の方々にお知らせいただければとお願いに伺った次第です。ローターアクトの活動に、会

員増強にご協力をお願いいたします。ロータリアンの皆様のご出席もお待ちしております。 

講習会及び交流会 

   日 時  平成 24 年 6 月 14 日（木）１９：00～    会 場  古民家造りのＢＡＲ ＭＯＮZA 

   会 費  2,000 円 （ロータリアン 6,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～5 月 28 日 7,000 円 

今年度累計 792,480 円～ 

ＢＯＸに協力致します。

平 松 君

ございました。

早退で、ＢＯＸに協力！

本日ＢＯＸ担当です。ご協力ありがとう

佐藤(嘉)君、田中君、銅冶君

馬 塲 ( 信 ) 君

熊倉 高志 幹事 

❍石本ガバナー事務所より 

 ①2014～15 年度地区ガバナー・ノミニー決定のお知らせ 

2014～15 年度 2560 地区ガバナー・ノミニー  

佐々木昌敏（ささき まさとし）氏 （小千谷ＲＣ 職業分類：薬品小売） 

②6 月ロータリーレートのご案内  6 月 1 日より 現行 1 ドル 82 円 ⇒ 80 円 

③地区ロータリー財団・ＧＳＥ委員会より  ＧＳＥプログラム実施に際しての協力お礼    

❍鈴木重壱ガバナーエレクト事務所より 

   地区協議会出席お礼  ※5 月 20 日 於：アオーレ長岡 10 名出席 

❍三条クリーン協議会より   「平成 24 年度総会」のご案内 

  ＜日時＞  6 月 11 日（月） 12:00～   ＜会場＞  三条商工会議所 ４Ｆ 

   ※ 田代次年度社会奉仕副委員長出席予定 

りました。ゴールが見えてきました。
あと１か月となりました。

熊 倉 君 本日のクラブ・フォーラム、坂井会長エ
レクト、よろしくお願いいたします。

本日のクラブ・フォーラムは「地区協議
会報告」です。次年度が本格的に始ま

鈴 木 ( 圀 ) 君

 2012～13 年度ＲＩ会長は栃尾出身の田中作次さ

ん、国際大会は、ポルトガル・リスボンで開催されます。
 

 日本人 3 人目、田中ＲＩ会長主催の来年の国際大会参

加に夢をはせ、大変に楽しく、充実した今回の研修旅行

…、参加された皆様のご協力に心より感謝し、暑い暑い

バンコクに別れを告げ、5 月 7 日（月）帰路に着きまし

た。参加の皆様、お世話になりました。 

コープ・クン・カップ ありがとうございました。

三条ローターアクト 

会長 齋藤智子さん 



 

 

 

  坂井範夫会長エレクト 
私の「会長主要目標」につきましては、次回のクラブ・フォーラムでお話 

しさせていただきます。今日は、20 日（日）に開催されました「地区協議 

会」で研修を受けてまいりましたことをご報告申し上げます。 

2012～13 年度田中作次（埼玉県八潮ＲＣ）ＲＩ会長テーマ 

「奉仕を通じて 平和を Peace through service 」 

ロータリー独自の標語、「超我の奉仕」は、奉仕の最高のかたちを表してい

ます。このような奉仕こそ、私たちが歩むべき道であると信じています。 

この道はロータリアンが築いた道であり、世界のすべての人々が歩むことの

できる道です。さらに深い思いやり、満足、寛容、理解へといたる道です。

「奉仕を通じて平和を」を標榜するなら、私たちは、自分たち、そして世界

のために、さらなる平和へ向けて邁進していくことができるでしょう。 
 

2012～13 年度鈴木重壱ガバナー地区運営基本方針 

「恕を以って和を為す・奉仕を通じて平和を」 

近年私たちを取り巻く状況は国内外を問わず難題が山積、次世代を思えば何としても我々の責任において是正

への足掛かりを創らねばなりません。一人ひとりが現実に目をそむけずロータリーの強い絆で互いの心を紡ぎ合

う。そして明日に向かって凛とした気概を持って歩みたい・・・。そこで鈴木年度活動の基本姿勢を「恕を以っ

て和を為す」といたしました。 

恕は一般には「おもいやる心」と理解されるようですが、よくよく見ますと如(ごとき)と心(こころ)に分解されま

す。それは仏教で云う「如来(にょらい)の心」に通ずる人間愛の根本心を云っているのではないでしょうか。 

ロータリー的に考えれば我々が標榜する「超我の奉仕」の究極の【こころ】だと考えます。 

【活動の規範】 

活動は「恕を以って和を為す」を根底に四つのテストに照らして行いましょう 

・ロータリーの友情は互いに思いやり、慈しみあう「恕」にあると考えます 

・「恕」は自然と共生してきた日本人の真骨頂であり、日本文化の源泉です 

・この精神を共有し、取り巻くあらゆるストレスや困難に凛として立ち向かい、未来を築きましょう 

【地区目標】 

１．ＲＩ戦略計画の 3 つの優先項目を支援する 

①クラブのサポートと強化 ②人道的奉仕の重点化と増加 ③公共イメージと認知度の向上 

２．ロータリー平和フォーラムの推進に協力する 

「2013 ロータリー世界平和フォーラム広島」 

開催日時 2013 年 5 月 17 日（金）～18 日（土） 

開催場所 広島国際会議場、ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

３．国際大会へ参加する 

「リスボン（ポルトガル）国際大会」 2013 年 6 月 23 日～26 日予定 テーマ：『平和』 
 

地区バッヂについて 

■火焔土器    

日本人が縄文の太古から育んできた「自然との共生」や「互いを思いやり助け合って

きた」誇るべき日本文化を蘇らせたい。その為のシンボルを「火焔土器」としました。

新潟県は火焔型土器のメッカ。それゆえ「火焔のクニ」ともいわれています。そのエナ

ジーを共に認識して、地域の発展に尽くしたいという思いを重ねました。 

■不死鳥（フェニックス） 

 いかなる困難にもめげず「未来に向け、力強く凜として前向きに」進んでゆきたい。長岡市章にもなっている

フェニックスを配しました。 

この二つをデザインの基調とし【恕】と、【和】をロゴとし、国旗とロータリーの地区番号 2560 を記しました。 

 

 銅冶康之次年度社会奉仕委員長 

鈴木年度の活動基本姿勢は、地区テーマ「恕の心を以って 奉仕を通じて平和」であり、これにのっとり、地

区社会奉仕委員会として、基本方針及び事業計画を掲げられました。その「基本方針」は 5 点です。 

①地区社会における奉仕の機会を定期的に調査し、地域のニーズを検討する 

②地域社会の重要な人々や団体と密接な関係を保ちながら、一般の人たちにもロータリーの奉仕活動が認識 

できるよう広報活動を行う。 



③ロータリーの地域協働ネットワークセンターと連携して東日本大震災被  

害域への支援活動を継続して行う。 

④各種社会奉仕活動を秩序たてるためにロータリークラブが提唱するイン 

ターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、ロータリー協働ネットワー  

ク、その他のグループと緊密に協力する。 

⑤地区補助金（ＤＤＦ）の有効活用を行う 

  「事業計画」は 3 点です。 

①北朝鮮拉致被害者への側面支援の継続 

②森林の保全と育成の協力 

③ロータリー地域協働ネットワークセンターとの協働 
    

   地域ネットワークセンターについて 

    ●センター長 （財）山の暮らし再生機構理事長（社）中越防災安全推進機構理事 平井邦彦氏 

  私たちは、いざという時に普段出来ること以上のことはできませんし、日常的に築いている以上の関係を築くこ

とはできません。ロータリー地域協働ネットワークセンターは、会員相互の間に日頃から分かり合える関係を築い

て豊かな地域社会の形成を資するとともに、災害発生時等にはその関係が自助、共助の仕組みへと転換することを

目指して発足するものです。 

  目的：地域コミュニケーションの醸成と青少年の育成 

     地域災害への対応 ・発生時の緊急対応 ・防災意識の啓蒙 ・地域再生への支援 
 

  ロータリー地域協働ネットワークセンター設置イメージ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 渡邊光郎次年度ロータリー財団委員長 

長岡には用事がないので行く機会がなかったが、今回は会場も新しくで

きた“アオーレ長岡”会場で地区協議会が開催されたこと、駅前周辺が新

しくなり特に新鮮に感じてきました。 

分科会では会場を移動して、近くの“まちなかキャンパス３Ｆ”で開催

され、私は第 7 セッション「ロータリー財団委員会」に出席しました。 

先ず、全体会議では、渡辺ロータリー財団委員長より鈴木年度では従来

通り 7 つの小委員会（寄付・資金、補助金、奨学金、学友会、ポリオプ

ラス、マッチンググラント、ＧＳＥ委員会）で構成されているが、来たる

べき山﨑年度（2013～14 年度）から始まるロータリー財団の「未来の

夢計画」準備室を設置していますとの紹介がありました。 

第 7 セッションでは、１．現在のロータリー財団の活動 ２．「未来の

夢計画」の新地区補助金 3．地区補助金広報計画 の 3 つが主なテーマでした。 

初めに渡辺委員長の挨拶がありましたが、時間の都合で 2 つだけのお話がありました。 

①ロータリー財団への寄付のお願い     ②毎年あなたも 100 ドル以上の寄付をしてください 

その他野沢副委員長の順に 10～15 分位各項目の説明がありましたが、その中で特に「未来の夢計画」に力を入

れていたように思います。解説では全体会議でも説明されていた国際ロータリー日本事務局財団室長 清水優季さ

んから詳しい説明がありましたので一部資料として添えます。  

Ｒ地域協働ネットワークセンター 

主たる活動内容 

・会員への意識啓発（広報・セミナー） 

・必要な情報収集 

・緊急時の対応（対策本部等の設置） 

委員会構成メンバー 

 センター長（統括指揮）・副センター長（補佐） 

 委員（当該ガバナー年度大委員長または小委員長の中から 5 名程度）

評議委員会 

・パストガバナーの中から選任（緊急時に対応可能な方） 

・専門化、経験者で、エキスパートの中から 

（防災・医療・教育・国際交流・都市計画・法律など） 

監事 

・ガバナーまたはガバナー経験者 

具体支援の提示 

輸送支援 救護支援 教育支援 外国人支援 救援物資調達 広 報 

活動スタイルは各委員会ごと・分区ごとの事情によって 

多様に変化します 

行政（国・県・市町村） 

ＮＧＯ，ＮＰＯ団体市民ボランティアなど 

中越防災安全推進機構・山の暮らし再生機

構・日本赤十字社新潟県支部・ボーイスカ

ウト・にいがた犯罪被害者支援センター・

自衛隊協力会・新潟いのちの電話・市民協

働センターなど 



 

［1953（昭和 28）年 8 月 1 日生］

❍ 8 月 1 日・この日何の日？   

・1924 年のこの日、兵庫県西宮市に甲子園球場が完成。この年の干

支に因んで命名 

・1953 年のこの日、公衆電話の基本料金が 5 円から 10 円に値上げ

❍ ８月 1 日・この日誕生は？   

會津八一（歌人 1881 年） きんさん・ぎんさん（1892 年） 

            未来の夢計画：新しい補助金構成    

 

      

 

 

 

 

 

            

        

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木 武 次年度米山奨学委員長 

ロータリー米山記念奨学会とは、日本で学ぶ外国人留学生に対して奨学

金を支給しておりますが、日本全国のロータリアンの寄付金を財源として、

現在までに世界 120 カ国から 16,389 人（2011 年 5 月現在）の支援

がなされているそうです。 

米山への寄付はあくまでも任意（篤志）でありますが、どこの各クラブ

も寄付金の集め方に苦慮され、会費と一緒に徴収したり、個別に寄付のお

願いにあがったり、機会あるごとにＢＯＸ協力を仰いだりと委員長は大変

苦労されているようです。当クラブは、「みんなで米山功労者になろう」

のもと、メンバーの皆さんに一律にご寄付いただき、毎年地区の目標額を

達成しておりますが、次年度につきましてもご協力よろしくお願いいたし

ます。 

今学年度、当クラブも中国からの留学生を世話クラブとして受け入れておりますが、2560 地区の奨学生は 

新規受入奨学生（2012～13 年度）19 名  継続受入奨学生（2011 年度より）6 名 計 25 名 

国別  6 カ国（中国、ベトナム、韓国、モンゴル、タイ、英国） 

学校別 ８校（新潟大学、長岡技術科学大学、上越教育大学、長岡大学、敬和学園大学、国際大学、 

         事業創造大学院大学、新潟産業大学）                 となっています。 

また、「米山月間」時等、できるだけ多くのクラブで奨学生の卓話を実施し、米山事業の果たしている意味を

確認して下さいとのことですので、当クラブの月間プログラムも米山奨学生に卓話をお願いする予定でおります。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 ２日 熊倉高志君 18 日 滝口恵介君 

  18 日 渡邊光郎君 21 日 星野健司君 

  21 日 田中悌司君 23 日 加藤峰孝君 

◆ 夫人誕生 3 日 馬場廉子（輝仁）さん  

◆ 結婚記念 10 日 佐々木常行君 ・朋子さん 11 日 平松修之君 ・ 貴子さん 

  14 日 大渓秀夫君 ・明子さん  

補助金は大きく分けて次の 2 種類です 

１．新地区補助金 

２．グローバル補助金 

   ・クラブ＆地区計画補助金 

   ・パッケージ・グラント 

グローバル補助金 6 つの重点分野 

①平和と紛争予防／紛争解決 ②疾病予防と治療 

③水と衛生設備  ④母子の健康 

⑤基本的教育と識字率向上 ⑥経済と地域社会の発展 

新地区補助金もグローバル補助金も次の 3 つの

活動に分けられます 

１．人道的補助金プロジェクト 

  （新地区補助金は教育的プロジェクトも実

施することが可能） 

２．奨学金     ３．職業研修チーム 

委員会構成例 

１．ポリオ・プラス委員会 ２．補助金委員会 

３．資金推進委員会 

年次プログラム基金 

50％ ←シェア→ 50％ 

地区財団活動資金 

（ＤＤＦ） 

国際財団活動資金

（ＷＦ） 

その他（現金、使途

推奨冠名基金、恒久

資金収益（ＷＦ分）

50％（最高） 50％（最低）

新地区補助金 

グローバル補助金 

（ＤＤＦと現金にＷＦから資

金を上乗せ） 

ポリオプラスまたはロータリー

平和センターについては、金額

を問わずＤＤＦ使用できます 


